

**ACTIONS DE GRACES**  
**AU VÉNÉRABLE PIERRE-JULIEN EYMARD.**

~~~~~  
*Fall-River, 15 Juillet 1909.*

“ Je tiens à faire connaître aux lecteurs du *Messenger* une guérison obtenue par l'intercession du Vénérable Père Eymard. Depuis quinze ou dix-huit ans j'avais au visage, un mal qui me faisait souffrir beaucoup. Après avoir essayé en vain tous les remèdes que l'on m'enseignait, j'ai prié l'image du Père Eymard et je m'appliquai cette image sur le visage, neuf jours de suite, et j'ai promis de communier neuf jours de suite en l'honneur du Vénérable Père Eymard. Et maintenant je suis très bien guérie. C'est grâce au Vénérable Père Eymard. J'en remercie bien le bon Dieu ; depuis ce temps j'ai une plus grande confiance.”

Mme N. C.

*Fall-River, 21 Juillet 1909.*

“ Je viens vous demander de bien vouloir publier dans le *Messenger* en l'honneur du Vénérable Père Eymard la guérison d'un enfant de vingt mois, après avoir prié l'image du Vénérable. Je la mis sur la tête de l'enfant trois fois avec la promesse de faire publier dans le *Messenger* et faire trois communions en l'honneur du Vén. Père Eymard. Après avoir été condamné par le docteur, je certifie que cet enfant a été parfaitement guéri par le Père Eymard. Je m'acquitte avec bonheur de ma promesse et j'en remercie Dieu.”

Mde A. C.

*Montmagny, 14 août 1909.*

“ Je désire remercier le bon Dieu d'une guérison obtenue par l'intercession du Vén. Père Eymard. Veuillez donc, s'il vous plaît, rapporter ce fait dans votre *Petit Messenger*.

Depuis plusieurs années je souffrais de l'asthme à tel point qu'il m'était impossible, en certain temps, de vaquer à mes occupations quotidiennes.

C'était une maladie incurable pour nos médecins. Alors je m'adressai en toute confiance au Vénérable Père Eymard en appliquant sa chère relique. Aujourd'hui je me porte très bien et je suis heureuse de pouvoir en manifester hautement ma reconnaissance grâce au bienveillant accueil de votre beau *petit Messenger*.”

Dame D. B., Abonnée.